

<ニコニコ委員会>

安藤志子委員長

渡邊会長→「井上久会員、卓話よろしく。大矢会員、カレンダーありがとうございます」。井上幹事→「井上久会員、本日の卓話よろしくお願ひします」。中島会員→「ゴルフで準優勝させていただきました。ありがとうございます」。大矢会員→「ようやくカレンダーできました。お使いください」。玉井会員→「大矢先生、いつもすばらしいカレンダーをありがとうございます」。岡本会員→「中村俊介のゴール、感動しました!」。以下、感謝を込めてニコニコへ。小塚会員、野島会員、服部会員、安藤亨会員、植松会員、鴨志田敏彦会員、安藤登会員、岡村会員、田内会員、井上久会員、白井会員、安倍会員、山崎会員、佐々木会員、鈴木会員、箕輪会員、嶋会員、内藤会員、寺尾会員、中村会員、北島会員、安藤志子会員。

<出席委員会報告>

田内委員長

	会員	出席	欠席	メイク	出席率
第1378回	47	34	13		72.34%
第1377回	47	32	15	8	85.11%

<ニコニコ・財団・米山委員会報告>

	今回		累計	
ニコニコ	28件	30,000円	606件	685,000円
財団	0件	0円	22件	218,000円
米山	0件	00円	23件	297,000円

本日のプログラム

<新入会員卓話>

井上久会員

このたび、新入会員としてお認めいただきました井上久と申します。どうぞよろしく願ひいたします。

私は昭和27年10月生まれで、54歳になりました。会長さんや幹事さんと同じように、地元の柿生小学校、柿生中学校という名門の学校を卒業いたしました(笑)。うちは代々の農家で、父は幼稚園を経営しながら農業をしていました。4歳のときに父の引くりヤカーに乗っていたら、何かの拍子にリヤカーの車輪に足の指を突っ込んで、足指を切断してしまいました。そのときの痛みや

衝撃はぜんぜん覚えてないのですが、母親が大泣きをしていた光景だけがいまでも頭に残っていて、そのときに母親との温かい絆が生まれたのではないかと思います(笑)。大学卒業後、横浜の塗料の販売会社に5年ほど勤めました。船舶やコンテナに使う特殊塗料を扱っていて、私が担当していたのは、コカコーラのカンなどに使う塗料でした。忘れられない思い出は、カップめんの内蓋の接着にクレームがついて会社がカップめんを何十箱と買わされ、毎日昼に、出始めの頃の「どん兵衛」を食べていたことです(笑)。

昭和56年に、父の経営する幼稚園に就職しました。ちょうどその頃、社団法人川崎市幼稚園協会の役員もすることになり、20数年間やらせていただいています。平成6年に父の後を継いで園長に就任いたしました。幼稚園協会では、18年4月から会長に就任いたしました。能力のある方がたくさんいらっしゃったので固辞したのですが、小塚先生の強引な手腕によりやらせていただくことになりました。

一番大事なことはロータリーの会員にならせていただいたことです。そのほかには地区の民生児童委員、山口台の自治会副会長、山口台自治会ゴルフ同好会の会長をやらせていただいております、いちばんうれしいのはゴルフ同好会で、それほどゴルフを趣味としています。

(以下、概略)

わが家に起きた3つの事件について。

1つ目は、つい先日、夜中に激痛が走り、ゴルフで捻挫かと思ったら、通風だった。焼酎とワインならいいというので、以来、ビールはやめた。

母はもうすぐ81歳。10年前に父他界してから人が変わった。それまでは献身的だったのが、毎日派手な服を着て遊び歩いている。ある日、母は焚き火で焼き芋を焼いていた。サイレンが聞こえ、消防車が家の周りをぐるぐる回り始めた。誤報で、母は真っ青になっていたが、あとで一生懸命、焼き芋はどこだと探していた。女はすごいなと思った。そして2つ目の事件。

妻は静岡の清水市生まれ。とても気が強く、結婚披露宴のインタビューで、奥さんのどこに惚れましたかと聞かれ、気の強いところと答えて、危なく成田離婚になり